

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 1 octobre 2012

REXEL RENFORCE SON ENGAGEMENT AUPRES DE SES CLIENTS SPECIALISTES DANS L'INGENIERIE ET LA CONSTRUCTION (EPC) AVEC LA NOMINATION DE PIERRE ALLARD-COULUON

Rexel annonce la nomination de Pierre Allard-Couluon en tant que Vice-Président de la division Rexel International Projects Group (IPG), une équipe de spécialistes dédiée aux sociétés d'ingénierie et construction (EPC).

Initialement basé à Shanghai, Pierre Allard-Couluon est chargé de développer l'offre de Rexel auprès des sociétés d'EPC à travers le monde, avec un accent particulier sur les marchés pétrolier et gazier, les groupes miniers et les producteurs d'énergie. Il sera rattaché à Mitch Williams, Senior Vice-Président Asie-Pacifique.

Pierre Allard-Couluon a occupé plusieurs postes de direction dans le *business development* et les ventes, en particulier avec les industriels et les marchés publics. Il apportera à Rexel son expérience auprès des clients EPC.

Commentant sa nomination, Pierre Allard-Couluon a déclaré : « La présence internationale de Rexel, ses relations solides avec des donneurs d'ordres internationaux et spécialisés, et son vaste réseau local, permettent à Rexel d'occuper une position unique pour offrir non seulement l'accès à une large gamme de fournisseurs et de produits, mais aussi un service rationalisé capable de gérer intégralement des projets pour les sociétés d'EPC et leurs clients. »

Mitch Williams, SVP Asie-Pacifique, a ajouté : « Nous sommes ravis d'accueillir Pierre chez Rexel. Son expertise auprès des sociétés d'EPC en Asie est une formidable opportunité pour nous. »

En 2009, Rexel IPG a été créé afin d'améliorer l'offre de services du Groupe aux sociétés d'EPC (de grands groupes offrant des services de gestion de projets à l'échelle mondiale pour les gouvernements et les entreprises commanditaires de projets d'infrastructure). Rexel IPG est idéalement positionné pour tirer parti des ressources globales du Groupe, sa base mondiale de fournisseurs et son réseau local dans 37 pays.

Biographie

Pierre Allard-Couluon, âgé de 39 ans, était précédemment chez Alcatel-Lucent, leader mondial des communications, où il occupait le poste de directeur des ventes pour la zone Asie du Nord, spécialisé sur les marchés EPC. Il a rejoint Alcatel en 2005 où il a exercé diverses fonctions, notamment celle de Responsable *Pre-Sales and Tendering* pour la région Asie-Pacifique. Pierre Allard-Couluon a commencé sa carrière en 1998 en tant que consultant en stratégie et management chez BearingPoint.

Pierre Allard-Couluon est titulaire d'un diplôme d'ingénieur de l'Ecole Polytechnique et de l'École Nationale Supérieure des Télécommunications (ENST).

Leader mondial de la distribution de produits et services électriques durables et innovants pour les automatismes, l'expertise technique et la gestion de l'énergie, Rexel est présent sur trois marchés : l'industrie, la construction tertiaire et la construction résidentielle. Le Groupe accompagne ses clients partout dans le monde, où qu'ils soient, pour leur permettre de créer de la valeur et d'optimiser leurs activités. Présent dans 37 pays, à travers un réseau d'environ 2 200 agences et employant plus de 28 000 collaborateurs, Rexel a réalisé en 2011 un chiffre d'affaires de 12,7 milliards d'euros. Son principal actionnaire est un groupe d'investisseurs dirigé par Clayton, Dubilier & Rice, Eurazeo et BAML Capital Partners.

Rexel est coté sur le marché Eurolist d'Euronext Paris (compartiment A, symbole RXL, code ISIN FR0010451203) et figure dans les indices suivants : SBF 120, CAC Mid 100, CAC AllTrade, CAC AllShares, FTSE EuroMid, FTSE4Good, STOXX600 et ASPI Eurozone.

Pour plus d'informations, vous pouvez consulter le site www.rexel.com

CONTACTS

PRESSE

Karolina ADAMKIEWICZ

***** +33 1 42 85 76 39

kadamkiewicz@rexel.com